
   

 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Werner Schineller 
Maximilianstr. 100 
 
67346 Speyer 

 
 

 
 
 
Anfrage zur geplanten Gesetzesänderung in Bezug auf die ARGEn 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
nach der geplanten Gesetzesänderung zu der Zuständigkeit für Jobcenter bzw. 
ARGEn muss auch die Stadt Speyer entscheiden, in welcher Form die ARGEn bzw 
Jobcenter fortgeführt werden sollen. Bisher haben die Städte Speyer, Frankenthal, 
Ludwigshafen und der Rheinpfalzkreis in der GfA kooperiert. 
 
Wir bitten um die Beantwortung folgender Anfrage 
 
1. Hat die Stadt Speyer bereits Entscheidungen getroffen, in welcher Form die 
ARGEn fortgeführt werden sollen? 
 
2. Gibt es Überlegungen, die ARGEn als Optionsmodell fortzuführen? 
 
3. Wird die Stadt an der Zusammenarbeit mit den anderen Kooperationspartnern in 
der GfA festhalten? 
 
Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Johannes Jaberg 
 
- Fraktionsvorsitzender B90/Die Grünen - 
 
 
 
eingegangen per E-Mail 

 Grüne-Fraktion,  Falkenturmgasse 2,  67346 Speyer 

 

 
 

 
Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
Stadratsfraktion 
 
Fraktionsvorsitzender 
Johannes Jaberg 
Falkenturmgasse 2 
67346 Speyer 
 
 
 Speyer, den 17.06.2010 


